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行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：グレン E. エステス シニア ／ ガバナー：橋田 弥寿男 

第1908回　　　例　　会　　（1月20日）

2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」

会長：黒渕陽夫 ／ 幹事：島崎政敏

委員長：中島捷二／副委員長：境野登章
委　員：岡田則之、島田修、反町清
　　　　大谷浩一、山本栄治

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さんこんにちは。
　先週末は冷たい霙 (みぞれ) 混じりの雨が降って寒
い思いを致しましたが、皆さんお変わり無いようで
ご同慶に耐えません。
　今、行田にオーストラリアから日豪青少年相互訪
問団の学生さんが２名お見えになっております。富
田会員のところにホームステイしているのがニック
・ハーレイ君、小山会員のところにはキラー・バー
ンさんがステイしています。昨日のＩＭ委員会にお
見えになりご挨拶を頂きました。
　両名とも西オーストラリアのパースから来ており、
１４日から３０日まで日本に滞在いたします。なお
先日の１５日、埼玉グランドホテル深谷において歓
迎会が開かれ、私と蔭山国際奉仕委員長で行ってき
ました。お二人ともとてもすばらしい方々でありま
す。お会いする機会もあると思いますので、その節
は宜しくお願いいたします。
　３月１２日から２８日まで、こちらから小山会員
のお孫さんの小山茜さんと田島佐智子さんがパース

に行くことになっております。総勢で９名の青年の
方々が行くことになっております。
　１８日にアイトピアで、２００５年度の行田青年
会議所の新年会に出席してまいりました。久しぶり
に活力あふれる若人の皆さんとお会いして、楽しい
時間を過ごさせていただきました。
　来週の２６日に加須ロータリークラブのお世話に
より、第５グループの会長幹事会が開かれます。当
日はＩＭの最終確認をすることになると思います
　先日ご承認を頂きました新入会員の広瀬さんは、
２月の例会からお見えになるそうで、暖かくお迎え
いただきたいと思います。本年度新入会員はこれで
３名となりました。も少し増やせればと思いますの
で、お知り合いの方でこの方はと思われる方がおら
れましたらご紹介を頂きたいと思います。
　スマトラ沖の地震・津波による被害に対しての義
援金が、地区の義援金積立て基金より１００万円を
拠出することに決まりました。新潟中越地震の時に
は、２５７０地区の全体で４８５万円以上の金額が
集まり義援金として送られました。今回のスマトラ
沖の義援金がこれと比較して多いか少ないかは何と
も言えませんが、２１万人以上の犠牲者が出ている
ことを考えると多少疑問を感じえません。
　本日は、地区のロータリー情報委員長であります
朝霞ロータリークラブの栗山昇様においでを頂きま
した。大変ロータリーの内容に詳しい方であります
ので、日頃何か疑問に思っていることがありました
ら、卓話の後にご質問を頂ければと思います。

来訪者のご紹介

朝霞ロータリークラブ　　栗山　　昇 様

さくらロータリークラブ　田中　清自 様
　　　　　　　　　　　　戸賀崎直治 様

米山功労者の記念品を
　　　　　　　長谷川和夫会員に授与



卓　話

第2570地区ロータリー情報委員会委員長
　　　　　　　　　　　　　栗山昇様

卓話講師紹介（小山会員）
　栗山さんは、司法書士のお仕事をしております。
　硬い仕事ではありますが、非常に柔軟性のある
方です。
　朝霞ロータリークラブの方ですが、出席率は90
パーセント以上を誇っているようです。

　皆様こんにちは。 ただいま小山大先輩にご紹介頂
きまして、恐縮しております。
　私は小山年度の時に、地区の運営に参加させて頂
きました。ここ、アドバンテストクラブハウスにも、
たびたびお邪魔させて頂いております。
　ロータリーに対する２０の質問と言うのがありま
すが、このうち全てを知らなくてもロータリアンと
して特に困らないと思います。ただこの中でも最低
限ロータリークラブを始めた４人の名前、それから
他のいくつかは、知らなくてはならない事もあるか
とも思います。
　今日は最低限、皆様に知っておいて頂きたい事を
申し上げたいと思います。
　１９７６年くらいより、規定審議会が日本にやっ
てきたわけです。 国会に当たるものと考えていただ
ければよろしいかとも思います。
　ロータリアンの３つに義務は、出席と会費の納入
とロータリーの雑誌の講読です。
　ライオンズ、青年会議所、色んな団体があります
よね？　ロータリーの場合は毎週例会を行っており
ます。こう言う団体はロータリーだけです。
　尚、１業種５人まで・・・と言われておりますが、
「うちのクラブは１業種１人だよ」でもよろしいの
です。何も５人まで・・・に、こだわる必要はござ
いません。
　ロータリーに対する理念と言うのは、職業奉仕と
親睦だと思います。
　卓話と言う文字は、広辞苑を引いてもパソコンで
変換しても出てこないと思います。
　異クラブへのメイキャップに関して、これは簡単
に言うと、パソコンでメイキャップが出来てしまう
のです。 私どものクラブでは、これは反対しており
ます。私もパソコンでやってみたところ、５分ほど
でメイキャップカードが出てきてしまいました。

　出席の問題に関して、病気のため出席出来ない時
の内容が理事会にて話し合われました。欠席しても
除籍はされませんが、出席率の計算には入れる事と
なりました。
　ガバナーになる場合、会長を１年経験してなけれ
ばならなかったのですが、その限りではなくなった
ようです。
　それからＲＩでは、３年間で会費を１５億円の値
上げを考えているようです。
　以上、長時間お聞き頂きまして、どうもありがと
うございました。

謝辞　黒渕会長より
　本日はお忙しいところ、本当にどうもありがとう
ございました。
　お話の中に出て来ました値上げの件、行田も事務
局を通して連絡を入れておきたいと思います。
　本日は大変お忙しいところ、どうもありがとうご
ざいました。

委員会報告

諸貫ガバナー補佐

　昨日はＩＭの会議を開きまして、非常に効率のよ
い会議が出来ました。
　その結果はどうか？　と言いますと、４回目の会
議により初めてＩＭの全体が見えてまいりました。
　顧問として載っているのは小池英輔さんくらいで
はございすが、皆様全員の名前が載っております。
　皆様、ＩＭにはぜひご出席して頂きたいと思いま
す。そしてアイトピアにてリハーサルを行い、ＩＭ
に備えたいと思います。



☆行田さくらロータリークラブ　戸賀崎会員

　お世話になります。

　チャリティコンサート宜しくお願いいたします。

☆黒渕会長

　２５７０地区ロータリー情報委員長、栗山昇様、

　本日卓話有難うございます。

☆島崎幹事

　栗山様、卓話有難うございます。

☆諸貫ガバナー補佐

　昨夜第四回ＩＭ実行委員会が終了しました。

　ＩＭの姿がはっきりと見えてきました。

　行田ロータリークラブ会員の役割分担が有りま

　す。

☆小山会員

　私の敬愛する元ガバナー補佐、栗山昇様の卓話、

　心より歓迎いたします。

☆長谷川会員

　誕生祝、結婚祝、有難うございます。

☆湯本会員

　有限会社ビーコンシステムズ代表取締役、反町

　清様、法人設立おめでとう御座います。頑張っ

　て下さい。

☆小林会員

　世界社会奉仕委員会よりお願いです。書き損じ

　ハガキ、金券等、ご協力をお願いいたします。

　栗山様、卓話有難うございます。

☆山本憲作会員

　行田さくらロータリークラブ、チャリティコン

　サートチケット、協力有難う御座いました。

☆古沢勇冶会員

　昨夜のＩＭ委員会、御出席のメンバー、遅くま

　でお疲れ様でした。

☆反町会員

　組織も整い、皆様のご支援をもちまして、当月

　１２日有限会社ビーコンシステムズとして再出

　発となりました。今後とも、宜しくお願いいた

　します。

☆地区ロータリー情報委員長、栗山昇様ようこそ。

　山田会員、内山会員、冨田会員、鈴木会員

　森島会員、武田会員、阿部会員、小池利昌会員

　清水治雄会員、福島会員、植田会員、小島会員

　中島会員、大島会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥４６０００

幹事報告 島崎政敏 幹事

①年会費後期分￥１３００００－納入のお願い
　現在56名納入済み。未納の方はお早めにお願いし
　ます。
②３クラブ (行田・さくら・ライオンズ) 合同ゴルフ
　第１回会合がさくらＲＣのホストで、２月２日に
　開かれます。ゴルフ委員会の方に参加していただ
　きます。　
　日時、会場等は決まり次第お知らせいたします。
③行田さくらＲＣ主催１００周年記念コンサートの
　チケットを、本日さくらＲＣさんから販売を依頼
　されましたが完売致しました。ご協力に感謝いた
　します。
④次回の例会
　・日時　　１月27日 (木)　午後６時30分より
　・会場　　みらい
　・テーマ　コンピュータ体験
　・担当　　ＩＴ委員会

正会員数　　　７５名
本日の出席者　３６名

メークアップ　　　　３名
出席率　　　５２．００％

出席報告

さくらＲＣから田中様、戸賀崎様

例会開始前・・・


